

Herr Jonen:

Da der Beschluss zum Um- bzw. Neubau der Außenumkleide am Preuschoff-Stadion vertagt wurde, stellt sich folgende Frage: Was passiert, wenn die Außenumkleide oder Teile auf Grund des desolaten Zustandes durch eine übergeordnete Stelle gesperrt werden?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung verfolgt weiterhin den Neubau der Außenumkleide. Sollte eine Sperrung der Außenumkleide erfolgen, so wären entsprechende Nutzungszeiten in den angrenzenden Hallen nach Absprache möglich, was dann zu Einschränkungen der derzeitigen Nutzer führen wird.